



Mi Universidad

Nombre del Alumno: **Mauricio Aguilar Gutiérrez**

Nombre del tema: **Ensayo de la importancia de las pruebas diagnósticas**

Nombre de la Materia: **Métodos y diagnósticos veterinario**

Nombre del profesor: **Samantha Guillen Pholenz**

Nombre de la Licenciatura: **M.V.Z**

Cuatrimestre: **3er Cuatrimestre**

La importancia de reliazar pruebas diagnosticas veterinarias

Las pruebas de diagnóstico son herramientas esenciales para el cuidado sanitario de los animales y la identificación de los patógenos, tanto internos así como externos. Para permitir la rápida erradicación de enfermedades animales, tales como las úlceras y problemas neuronales, y por ende, su control, además de facilitar la buena salud de animales.

Una prueba diagnóstica es esencial para mantener el cuidado de nuestras mascotas así también como a los animales de producción, ya que gracias a esta podremos darnos cuenta de la buena salud de nuestro animal así también como de su mala salud. Al realizar dicho proceso podríamos encontrar que nuestro animal está dañado de los intestinos si se llegara a realizar una prueba diagnóstica por imagen esta nos mostraría lo dañado que estarían los intestinos, al realizar una prueba bioquímica nos daríamos cuenta si el nivel de glucosa es el correcto, si la cantidad de proteínas son las suficientes para sostener el cuerpo. Por todo esto y más es que tendríamos que hacer una prueba diagnóstica a nuestras mascotas para poder tener un buen control sobre su salud y no llegar a muy malos resultados, ya que al realizar dicha prueba podríamos establecer un mejor tratamiento más rápido y seguro para erradicar dicho patógeno.

Hacer un chequeo por lo menos una vez al año para verificar el bien de nuestras mascotas y confirmar que todo está bien, un chequeo será rápido y el costo no difiere mucho al costo de un chequeo humano y así se podría detectar una enfermedad temprana para posteriormente eliminarla.

Si queremos a nuestros peluditos hagamos lo posible por hacerle el chequeo para evitar pérdidas a futuro porque el amor de una mascota es lo mejor que puede haber en este mundo si cuidas de tu peludito el cuidara muy bien de ti ya que ellos no te exigirán grandes cosas, ellos solo requieren que los quieran y los traten bien, así como brindarles una excelente alimentación para que se mantengan sanos y así no tengan tantas complicaciones de salud.